

Deutsches Reich.

Am Ende des vorigen Jahres hatte das königl. preussische Ministerium für Handel und Gewerbe vom Verbands...

Das kaiserliche Statistische Amt veröffentlichte im Jahre 1887, welche bisher für die beiden...

ebenfalls eines der Momente ist, die für die Leistungsfähigkeit der...

Ueber die körperliche Tüchtigkeit der jugendlichen männlichen Bevölkerung im Deutschen Reich veröffentlichen das...

Die Ueberführung der sterblichen Reste des älteren Carnot aus ihrer bisherigen Ruhestätte in Magdeburg...

Am 14. Mai d. J. waren bekanntlich infolge der bei dem Ausbruch...

Die Verleumdungen in der Weichen Eifer, die einstmal sehr ergiebig war und dem Saale eine schöne Einnahme brachte...

Wissenschaft. Kunst. Literatur.

Der Ausschuss zur Errichtung eines Denkmals für Kaiser Friedrich in Augsburg wird eine Bronzestatuette des verstorbenen Monarchen...

Robert Samerling hat in seinem Testament sowohl der Grazer Universitäts-Bibliothek als auch der dortigen Johannine-Bibliothek...

Briefe aus Bayern.

Bayreuth ist wieder festlich. Das Städtchen, welches schon wegen seiner unbewussten Uebereinkünften von Bekanntheit...

Rausch und Aristokrat.

Roman von Reinhold Ortmann (Fortsetzung.)

Sabine hatte überhies Grund zu glauben, daß sich sein Art gegenüber in einer gleichen Lage befände. Er bemühte sich nicht zu verbergen, daß ihm ihre Gesellschaft zu einer fast menschenwürdigen Quelle geistigen Vergnügens geworden sei...

Während der Abwesenheit der Gräfin hatte Sabine den Besuch Helmar's nicht zu erwarten, aber der Gedanke, die Anschauung ihres Entschlusses...

erwartete Sabine die Rückkehr der Botin, und ihr Herz klopfte nicht in schnelleren Schlägen, als sie das Schreiben empfing...

Das hat fast den Anschein, als ob es nicht sein sollte! murmelte Sabine. Dann aber warf sie den schönen Kopf rück in den Nacken zurück...

Und wenn sich alles verändere wollte, mich daran zu hindern, - ich werde dennoch meine Arbeit verrichten.

Neuntes Kapitel.

Stille Tage.

Zur großen Erleichterung und Befriedigung der Gräfin Güntherode war endlich von Sabine die kurze Nachricht gekommen, daß sich Schloß Rosenheim wieder in durchaus bewohnbarem Zustande befände...

Mit einer Aufmerksamkeit, die dem jungen hamburiger Lebemann nahezu unheimlich erschien, hatte Helmi jedesmal das ererbte Alleinsein mit der schönen Künstlerin zu theilen gewußt...

Franken und Spanier, Russen und Schweden sitzen im bunten Kreis beisammen, Lust und Hober des politischen Lebens ist vergessen, alle sind eifrig in der Beglückung für die Kunst...

Ueber das notwendige Werk mit seinem mythischen Holzbaukel und seiner geheimnißvollen Stimmung hat man schon viel geschrieben und erklärt, daß eine ganze Literatur über...

Stillschweigen ist es nicht angebracht, auch den ansitzenden Familien diese Mahnung anheim zu geben. Sie alle vom Stapelmeister bis zum Corviten haben ihr Votum gethan...

Bayreuth ist wieder festlich. Das Städtchen, welches schon wegen seiner unbewussten Uebereinkünften von Bekanntheit...

die geblühenden Schranken zurückholte. Diese lästige Bewusstseinslosigkeit mußte nach Amanda's Meinung mit ihrer Abreise münchener Ende haben...

Es war eine schmerzliche und wenig heilsbringende Fahrt, welche Nelly in der Gesellschaft der Gräfin Güntherode nach Rosenheim machte. Die offenbare Gleichgültigkeit ihrer thätigen Schmeichlerin und die unabweisbare Zurückhaltung...

Die Ankunft auf Rosenheim brachte dann eine Fülle neuer Enttäuschungen. Weder das Churarch gebotene Alter des Schloßes, dessen ganz verwitterte Mauern summes Zeugnis...





